
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

    

～５８～５８～５８～５８０回０回０回０回継続中～継続中～継続中～継続中～    

一人でも多くの市民の方に市政情

報をお伝えしたいという想いから、午

前 6 時 20 分頃～8 時 30 分頃に駅前で

「市政報告」の配布を行っています。 

※フェイスブックとツイッターのアカウントを開設しています。 
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枚方市駅枚方市駅枚方市駅枚方市駅周辺周辺周辺周辺再整備再整備再整備再整備及及及及びびびび新新新新庁舎庁舎庁舎庁舎整備整備整備整備にににについついついついてててて        

国国国国やややや府府府府とととと連携連携連携連携をををを取取取取りりりり、、、、スピードスピードスピードスピード感感感感ををををももももってってってって取り組取り組取り組取り組むむむむ必要必要必要必要がががが    

先月の枚方市議会全員協議会で、市から枚方市駅周辺整備及び新庁舎整備の検討に係る中間報告 

が行われ、市役所庁舎について、現在の官公庁団地を中心とした「⑤街区」において、国・府・市 

による合同庁舎化での新庁舎整備の検討を進めて行くとの見解が示されました。 

 枚方市では、中心市街地の魅力あふれる賑わいのあるまちの創出を目的に「枚方市駅周辺再整備

ビジョン」を策定し、その取り組みを進める中で、新庁舎の整備についても検討が行われてきました。26 年 12

月には、国・府・市有財産の最適利用推進連絡会議が設置され、「⑤街区」において国・府・市による合同庁舎

を整備する案で検討が続けられてきました。しかし、昨年６月に京阪ＨＤから、京阪電鉄用地や府住宅供給公社

用地を中心とした「③街区」の京阪用地に国・府・市の合同庁舎を整備し、「⑤街区」には若年層をターゲット

としたレジデンスを建設するなどの案が市に提案され、両案について検討することになりました。 

市は新庁舎の整備位置について、「分散している市庁舎及び国・府の行政機能を集約することによる市民サー

ビスの向上と行政運営の効率化」、「負担の少ない事業スキームによる公共施設再編と連鎖的なまちづくりによる

再整備の早期実現」の視点から、本庁舎機能として必要な防災機能や市民の利便性等のほか、財源や賑わい及び

回遊性、交通環境への影響等について検討を行い、今回の中間報告となりました。 

市駅周辺再整備を進めるには、市庁舎の整備位置や官公庁団地についての方針を早く決める必要がありまし

た。しかし、以前から検討を進めていた「⑤街区」案に加え、昨年に京阪ＨＤから「③街区」案が新たに提案さ

れたことで、検討に時間を要することとなりました。今回のタイムロスを取り戻すためにも、今後はスピード感

をもって、国や府としっかり連携を取り、また民間の力も活用しながら、取り組んでいく必要があると思います。 

 

 


